

Miércoles 20 de junio de 2018

### SECRETARIO

**CORPORATIVO/ Rogelio Varela.**- La Ruta del Dinero. Luego de los encontronazos con el gobierno de Donald Trump la diversificación de mercados va en serio y por lo pronto la **SAGARPA** que comanda **Baltazar Hinojosa** acaba de informar que ayer arribó al puerto de Veracruz el primer cargamento de carne de cerdo procedente de Alemania. México además puede importar cerdo de Canadá, Dinamarca, España, Francia, Chile, Italia, Bélgica, Australia y Nueva Zelanda, ya que cumplen con las exigencias sanitarias que impone la **SAGARPA.**- **El Heraldo, 29**



### MONITOREO

Difundido el 19 de junio 2018

### SAGARPA

Se registraron **41** impactos del Boletín 170.- “Ingresa a México primer cargamento de carne de cerdo procedente de Alemania”.

---

# SÍNTESIS INFORMATIVA

## Televisión: 1

[http://testigos.intelicast.co/2018/06Junio18/Imagenes\\_19062018/19062018017200nc.mp4](http://testigos.intelicast.co/2018/06Junio18/Imagenes_19062018/19062018017200nc.mp4)

19/6/18 Televisión: Milenio Noticias, Canal-120 (IZZI), 14:44 hrs.

Radio: 5

[http://testigos.intelicast.co/2018/06Junio18/Imagenes\\_19062018/19062018016556nc.mp3](http://testigos.intelicast.co/2018/06Junio18/Imagenes_19062018/19062018016556nc.mp3)

19/6/18 Radio: De Una a Tres, 92.1 Mhz, 14:33 hrs.

[http://testigos.intelicast.co/2018/06Junio18/Imagenes\\_19062018/19062018018241nc.mp3](http://testigos.intelicast.co/2018/06Junio18/Imagenes_19062018/19062018018241nc.mp3)

19/6/18 Radio: Formato-21, 1110 khz, 16:22 hrs.

[http://testigos.intelicast.co/2018/06Junio18/Imagenes\\_19062018/19062018020079nc.mp3](http://testigos.intelicast.co/2018/06Junio18/Imagenes_19062018/19062018020079nc.mp3)

19/6/18 Radio: Noticias MVS Tercera Emisión, 102.5 Mhz, 18:04 hrs.

[http://testigos.intelicast.co/2018/06Junio18/Imagenes\\_19062018/19062018021138nc.mp3](http://testigos.intelicast.co/2018/06Junio18/Imagenes_19062018/19062018021138nc.mp3)

19/6/18 Radio: Imagen Informativa, 90.5 mhz, 19:12 hrs.

[http://testigos.intelicast.co/2018/06Junio18/Imagenes\\_19062018/19062018021116nc.mp3](http://testigos.intelicast.co/2018/06Junio18/Imagenes_19062018/19062018021116nc.mp3)

19/6/18 Radio: La Red de Radio Red, 92.1 mhz, 19:19 hrs.

**Boletín 170.- “Ingresa a México primer cargamento de carne de cerdo procedente de Alemania”.** En continuidad con la política de diversificación de mercados para la exportación e importación de mercancías agroalimentarias y con la finalidad de garantizar el abasto a costos accesibles de diversos productos, la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA), informa que ingresó a México el primer cargamento de carne de cerdo proveniente de Alemania.

El Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (SENASICA) recordó que ante el incremento de los aranceles que el Gobierno de México impuso a diversos productos provenientes de los Estados Unidos entre los que destacan los cárnicos de cerdo y la manzana fresca, se cuenta con protocolos sanitarios establecidos con otros países, para abastecer el mercado nacional.

En este caso, el cargamento de carne de cerdo llegó al puerto de Veracruz, donde personal del SENASICA, inspeccionó física y documentalmente el contenedor de 25.5 toneladas de panceta de cerdo congelada, importada por el establecimiento Tipo Inspección Federal (TIF) 359, ubicado en el estado de Jalisco.

En las instalaciones del Punto de Verificación e Inspección Zoonosanitaria para Importación (PVIZI) del Puerto de Veracruz, los oficiales de sanidad de la SAGARPA revisaron el embarque que contenía cuatro lotes y mil 394 cajas individuales, provenientes de una planta verificada y autorizada por el SENASICA para exportar a México, ubicada en Wiedenbrück, Alemania.

## SÍNTESIS INFORMATIVA

El organismo, resaltó que la importación de carne de cerdo de Canadá, Dinamarca, España, Francia, Alemania, Chile, Italia, Bélgica, Australia y Nueva Zelanda, cumple con las exigencias sanitarias que impone la SAGARPA para la entrada de este tipo de productos.

<https://edomex.quadratin.com.mx/ingresa-a-mexico-cargamento-carne-de-cerdo-procedente-de-alemania/>  
<http://www.aztecanoticias.com.mx/llega-a-mexico-el-primer-cargamento-de-carne-de-cerdo-desde-alemania/3287297>  
<http://retodiario.com/noticia/FINANZAS/Llega-a-Mexico-primer-cargamento-de-carne-de-cerdo-procedente-de-Alemania/139086.html>  
<http://www.algoqueinformar.com/ingresa-a-mexico-primer-cargamento-carne-cerdo-procedente-alemania>  
<http://www.codicemexico.com.mx/mexico/llega-mexico-primer-cargamento-carne-cerdo-procedente-alemania>  
[http://redfinancieramx.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=40092](http://redfinancieramx.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40092)  
<https://www.20minutos.com.mx/noticia/384603/0/ingresa-a-mexico-primer-cargamento-de-carne-de-cerdo-alemana/>  
<http://www.notimex.gob.mx/ntxnota/553054/ingresa-a-mexico-primer-cargamento-de-carne-de-cerdo-alemana>  
<http://www.notiradar.com/noticia/nota,7324071/t,Ingresa+a-Mexico+primer+cargamento+de+carne+de+cerdo+alemana/>  
<http://claseturista.com.mx/index.php/informacion-general/economia-y-finanzas/item/17254-llega-a-mexico-primer-cargamento-de-carne-de-cerdo-procedente-de-alemania>  
<http://sendapolitica.com/index.php/economia-y-finanzas/item/17968-llega-a-mexico-primer-cargamento-de-carne-de-cerdo-procedente-de-alemania>  
<https://informate.com.mx/mexico/informacion-general/57-finanzas/386269-ingresa-a-mexico-primer-cargamento-de-carne-de-cerdo-alemana.html>  
<http://enfasisuristico.com/index.php/inf-gral/finanzas-y-economia/item/24374>  
<http://marurojasenformula.com/ingresa-a-mexico-primer-cargamento-de-carne-de-cerdo-procedente-de-alemania-sagarpa/>  
<http://desdepuebla.com/index.php/nacional/9769-ingresa-a-mexico-primer-cargamento-de-carne-de-cerdo-procedente-de-alemania.html>  
<https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Ingresa-a-Mexico-el-primer-cargamento-de-carne-de-cerdo-proveniente-de-Alemania-Sagarpa--20180619-0098.html>  
<https://www.mexicampo.com.mx/ingresa-a-mexico-primer-cargamento-de-carne-de-cerdo-de-alemania/>  
<https://www.poblanerias.com/2018/06/ingreso-a-mexico-primer-cargamento-de-cerdo-aleman/>  
<http://www.tabascohoy.com/nota/443721/llega-a-mexico-primer-cargamento-de-carne-de-cerdo-alemana>  
<https://periodicolavoz.com.mx/llega-a-mexico-primer-cargamento-de-carne-de-cerdo-procedente-de-alemania/>  
<http://almomento.mx/mexico-importa-carne-de-cerdo-de-alemania/>  
<https://www.callemexico.com/sociedadypoder/ingresa-mexico-primer-cargamento-carne-cerdo-procedente-alemania/>  
<http://www.jornada.com.mx/ultimas/2018/06/19/llega-a-mexico-primer-cargamento-de-carne-de-cerdo-desde-alemania-4343.html>  
<https://panoramaagrario.com/2018/06/ingresa-a-mexico-primer-cargamento-de-carne-de-cerdo-procedente-de-alemania/>  
<http://www.tallapolitica.com.mx/ingresa-a-mexico-primer-cargamento-de-carne-de-cerdo-procedente-de-alemania/>

<https://hojaderutadigital.mx/ingresa-a-mexico-primer-cargamento-de-carne-de-cerdo-procedente-de-alemania/>

### Exigen solución al precio, productores lecheros en Delicias

A los productores lecheros de la región ya les quedó corto el último aumento a la leche, de tan sólo un peso autorizado por **Sagarpa**, esto debido a los incrementos del forraje para el ganado vacuno en producción.

Productores lecheros exigen la intervención de Gobierno del Estado a través del secretario de Desarrollo Rural, Rubén Chávez, para lograr reunirse en México con la **Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa)**.

Desde el mes de marzo los productores lograron que **Sagarpa** autorizara un peso de incremento en la leche, después de una lucha de casi cinco años se logró aumentar el costo, sin embargo, poco les duró el gusto, pues ahora enfrentarán el incremento del forraje.

El ingeniero Andrés Valles Valles, productor lechero, manifestó que apenas se terminaron las negociaciones con **Sagarpa** para autorizar el aumento de un peso en la leche, cuando ya se tiene que enfrentar con el incremento del precio de los granos, que sirven de alimento para el ganado en producción.

Ante esta situación los productores de la región solicitan el apoyo de Gobierno del Estado, aunque de ante mano saben que no tienen la decisión de los costos del forraje, pero a través del secretario de Desarrollo Rural, Rubén Chávez, pueden gestionar una reunión con **Sagarpa** para que los interesados expongan la difícil economía que están enfrentando.

El entrevistado afirma que se buscarán los medios para que Gobierno del Estado les apoye y lograr el acercamiento con las autoridades de la **Secretaría de Agricultura** y con Sedesol, y si no existe respuesta se tomarán otras medidas para hacerse escuchar, concluyó.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/delicias/exigen-solucion-al-precio-productores-lecheros-en-delicias-1775502.html>

## SECRETARÍA

**Llega primer cargamento de carne de cerdo de Alemania.-** La **SAGARPA** informó que ingresó a México el primer cargamento de carne de cerdo proveniente de Alemania. Con ello, añadió la **SAGARPA**, se da continuidad a la política de diversificación de mercados para la exportación e importación de mercancías agroalimentarias, con la finalidad de garantizar el abasto a costos accesibles de diversos productos. Agregó que el cargamento llegó al puerto de Veracruz, donde

personal del **SENASICA** inspeccionó física y documentalmente el contenedor de 2 5.5 toneladas de panceta de cerdo congelada, importada por el establecimiento Upo Inspección Federal (TIF) 359, ubicado en el estado de Jalisco. El embarque contiene cuatro lotes y mil 394 cajas individuales, provenientes de una planta verificada y autorizada por el **SENASICA** para exportar a México, ubicada en Wiedenbrück, Alemania.- Crónica, 19 Neg, Excelsior, 6, edomex/ azteca noticias/ reto diario/ algoque informar/ código centro/red financiera/ 20 minutos/notiradar/ clase turística/ informate/ senda política/ enfasisturístico/ desde Puebla/ marurojas en formula/ el economista/ mexicampo/ poblannerias/ tabasco hoy/ al momento/ calle méxico/ panorama agrario/ talla politica/hoja de ruta digital méxico nueva era.

**Sustituye tocino alemán importación de EU.-** En busca de sustituir las importaciones de varios subproductos de cerdo de Estados Unidos, a los que a principios de junio México les impuso arancel, la Sagarpa informó que ayer ya ingresó al País, vía cupo, un primer cargamento de 25.5 toneladas de panceta de cerdo congelada (tocino) proveniente de Alemania. El objetivo, destacó la Sagarpa, es garantizar el abasto de estos cárnicos. Detalló que dicho cargamento llegó al puerto de Veracruz, donde fue inspeccionado por personal del **SENASICA** para luego ser enviado al establecimiento Tipo Inspección Federal 359, quien fue el importador. La planta ubicada en Wiedenbrück, Alemania, fue verificada y autorizada por el **SENASICA** para exportar a México. Además de Alemania, agregó, la carne de cerdo de Canadá, Dinamarca, España, Francia, Chile, Italia, Bélgica, Australia y Nueva Zelanda también cumplen con las exigencias. **Reforma, 6 negocios/ El Financiero, 6**

**Pláticas del TLCAN, cerca del final: EU.** -Las "lentas" negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) avanzan, aseguró el presidente de EU, Donald Trump, incluso expuso que el diálogo está a punto de llegar a su fin. La Secretaría de Agricultura informó que ingresó el primer cargamento a territorio mexicano de carne de cerdo proveniente de Alemania. Se trata de un cargamento de 25.5 toneladas de panceta de cerdo congelada, la cual llegó al puerto de Veracruz. El **SENASICA** dijo que ante el incremento de los aranceles que México impuso a diversos productos provenientes de EU, entre los que destacan los cárnicos de cerdo y la manzana fresca, se cuenta con protocolos sanitarios establecidos con otros países, para abastecer el mercado nacional. —**El Heraldo de México 28**

**López Obrador va por tirar decretos de agua.** -El candidato presidencial de la coalición Juntos Haremos Historia, Andrés Manuel López Obrador, afirmó que de ganar las elecciones, buscará revocar el acuerdo aprobado por el Presidente Enrique Peña Nieto, que modifica a 10 decretos para que se eliminen las vedas en 300 cuencas hidrológicas del país. En Culiacán, Sinaloa, el tabasqueño dijo que el decreto privatiza el agua, por lo que se encargará de echarlo para atrás. "Ese decreto que acaban de firmar para privatizar el agua va para atrás, porque no es una ley, es un decreto del titular del Ejecutivo, eso no se va a permitir. Esos madruguetes no se aceptan", advirtió, y señaló que el agua es un recurso vital para la producción de alimentos por lo que habrá de descentralizar la **SAGARPA** para garantizar precios rentables a todos los productores agrícolas, ganaderos y pesqueros del país. -La Razón 8

**Breves / Ingresa a México primer cargamento de carne de cerdo alemana.- SAGARPA** informó que ingresó a México el primer cargamento de carne de cerdo proveniente de Alemania. Ello, informó la dependencia en un comunicado, a fin de diversificar mercados tras el alza de aranceles que nuestro país impuso a diversos productos provenientes de EU, entre ellos a estos productos cárnicos. Con ello, añadió la **SAGARPA**, se da continuidad a la política de diversificación de mercados para la exportación e importación de mercancías agroalimentarias, con la finalidad de garantizar el abasto a costos accesibles de diversos productos. **SENASICA** recordó que ante el incremento de los aranceles que México impuso a diversos productos provenientes de EU, como los cárnicos de cerdo y la manzana fresca, se cuenta con protocolos sanitarios establecidos con otros países para abastecer el mercado nacional.- El Día, 5

**Esquila.-** Los que conformamos el Consejo Directivo, funcionarios y empleados del Consejo Regulador del Tequila, A.C, nos unimos a la pena que embarga al **Dr. Francisco Javier Trujillo Arriaga**, Director General de Sanidad Vegetal del **SENASICA**, por el fallecimiento de su querida madre **Ruth María Dolores Arriaga**, hacemos patente nuestro apoyo y solidaridad por tan lamentable pérdida.- Reforma, 10-A

**Agronegocios / Limón mexicano, el nuevo "oro verde" de la citricultura por Luis Dionicio Espinoza Quintero.-** Cifras preliminares del **SIAP** de la **SAGARPA**, asentados en su "Atlas Agroalimentario 2017", destacan que en el ranking mundial

la India es el primer productor con 2 millones 835,020 toneladas al año, donde de las 16.3 millones de toneladas de limones cosechadas en el mundo, la India es líder en producción, aportando 17% del total. En el caso de México, nuestro país está considerado como el segundo productor mundial con 2 millones 187,257 toneladas. Por lo que respecta al destino comercial, la **SAGARPA** señala a través del mencionado atlas que EU se mantiene como el principal mercado del limón mexicano, ya que adquiere 609,000 toneladas; es decir, 91.3% del volumen exportado, en tanto que Polonia, Arabia Saudita y Ucrania compran importantes cantidades de limón mexicano, por lo que juntos son una ventana de oportunidad para su comercialización.- **El Economista**, 13 T.E

### SECTOR AGROPECUARIO

**Certifican productos mexicanos.-** El Instituto Mexicano de la Propiedad Intelectual (IMPI), en conjunto con la Entidad Mexicana de Acreditación (EMA), certificaron a cinco productos con gran potencial exportable que ya cuentan con Denominación de Origen (DO) como el chile habanero, de la Península de Yucatán; la vainilla, de Papantla; al mango Ataulfo, del Soconusco de Chiapas; el sotol, proveniente de los estados de Chihuahua, Coahuila Y Durango; y a la charanda, de Michoacán. Con lo anterior, los productores y consumidores en el mundo tendrán la garantía de que no se podrán falsificar o piratear, en tanto que los inversionistas tendrán la certeza jurídica de que podrán dar valor agregado e internacionalizar los productos.- **El Economista**, 42, Reforma, 6 negocios, Crónica 18, 2

**Planta de cogeneración eléctrica mejorará costos de producción.-** Granjas Carroll tiene 67,000 vientres y se tiene una producción anual de 1 millón de cerdos en granjas instaladas en nueve municipios del estado, donde laboran 1,300 personas. "Es una innovación porque se asocian producción de cerdos, procesamiento de alimentos balanceados y la generación de energía tanto eléctrica como térmica". INFRAESTRUCTURA Tablada Cortés informó que con esa infraestructura serán más eficientes en uso de energía, mejorarán costos en producción de alimentos y reducirán el impacto sobre el medio ambiente. También la planta alimentada con gas natural generará anualmente 31.3 millones de kilogramos de vapor, que se utiliza para el proceso de producción de alimentos balanceados para cerdos en la misma fábrica. - **El Economista**, 40

**Perspectivas Interacciones / Los precios del sector agropecuario por Manuel González.-** Empecemos por mencionar que los productores se han concentrado en incrementar las exportaciones en productos en los cuales tienen ventajas comparativas. Esto provocó, entre otras cosas, que la balanza comercial agropecuaria se volviera superavitaria a partir del 2015, luego de casi dos décadas en terreno deficitario. Como resultado de la mayor inserción en el mercado internacional, los precios de los productos se han vuelto más sensibles a los de sus referentes internacionales. Ahora, un productor no estaría dispuesto a vender por debajo del precio internacional ya que podría exportar su mercancía y obtener una rentabilidad mayor. En este contexto, las frutas y verduras han sido las grandes ganadoras. Dentro de los productos que han tenido un mayor dinamismo se encuentra, en primer lugar, el aguacate. Esto es interesante si pensamos además que más de 50% de la producción nacional de aguacate se destina al mercado externo. Otros genéricos con importantes alzas son la lechuga y la col, las nueces y las fresas.- **El Economista, 8 T.E**

**Ferrero, el chocolate y la pobreza/ Un montón de plata por Carlos Mota.-** Uva expuso en Davos que hay un círculo de pobreza muy complejo alrededor de los cultivos de cacao, debido a que la mayoría de los agricultores dedicados a ello tienen una escala muy pequeña, lo que les impide invertir en tecnología y automatización. A ello se suma el desinterés de los HAY UN CÍRCULO jóvenes del campo para integrarse a esa cadena productiva. AMOR AL CACAO No sólo Ferrero quiere elevar el estándar del cacao y el chocolate en México. La empresa Mars sigue desplegando una inversión de 20 millones de pesos en su Fundación "Por Amor al Cacao", con la que capacita actualmente a 800 agricultores de Pichucalco, Chiapas, para que adopten prácticas de agricultura sostenible. La meta es restaurar 400 hectáreas en la zona. - **El Heraldo de México, 30**

**Granos caen en Chicago por disputa comercial. –**Los futuros de la soya cayeron a su menor nivel en nueve años y medio debido a que la escalada de las tensiones comerciales entre Estados Unidos y China, el mayor comprador de la oleaginosa en el mundo, provocó una ola de ventas liderada por fondos, dijeron operadores. Los futuros del trigo tocaron su nivel más bajo en dos meses y medio presionados también por la abundante cosecha de trigo de invierno, en tanto, los futuros del maíz fueron lastrados por un clima favorable para los cultivos. Los mercados de granos cayeron después de que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, amenazó

con imponer aranceles de 10% a bienes chinos con un valor de 200,000 millones de dólares. Pekín advirtió que tomaría represalias, en una rápida escalada del conflicto comercial entre las dos mayores economías del mundo. –**El Economista 13 T.E.**

### INFORMACIÓN GENERAL

**México condena política de EU por separar a familias.-** El gobierno de México condenó la política de separación de familias migrantes emprendida por el presidente de EU, Donald Trump, considerándola inhumana y cruel. En conferencia de prensa, el secretario de Relaciones Exteriores, Luis Videgaray, precisó que México no promueve la migración ilegal y que no será indiferente a una medida que representa una violación de los derechos humanos y que pone en una situación de vulnerabilidad a niños menores. "En abril, cuando se anunció la llamada política de "cero tolerancia", nuestros consulados han actuado de manera rápida, visitando los centros de detención y los albergues donde se han identificado casos de niños de origen mexicano que han sido separados de sus padres", puntualizó Videgaray. De acuerdo con el Departamento de Seguridad Interior de los EU, hay 1,995 casos de niños que han sido separados de sus padres por la aplicación de su política de cero tolerancia desde abril, de estos casos Videgaray indicó que han sido informados menos de 25 casos, es decir, alrededor de 1% de los casos son niños de nacionalidad mexicana.- **El Economista, 50 internacional / Milenio, 6 política**

**Supera en imagen Alonso a Barbosa/ Encuesta.-** A diez días de la elección, la candidata del Frente por Puebla, Martha Erika Alonso, y el candidato de Juntos Haremos Historia, Miguel Barbosa, registran un empate técnico en la carrera por la gubernatura de la entidad. El candidato del PRI, Enrique Doger, cuenta únicamente con el 18 por ciento de la intención de voto. Así lo registra una encuesta a mil poblanos con credencial de elector vigente, realizada por Grupo Reforma y Grupo Radio Centro (GRC), del 13 al 18 de junio pasados. La ex Primera Dama de Puebla tiene una imagen positiva y es vista como la aspirante con mayor capacidad para gobernar; también es considerada como quien reduciría los feminicidios y haría más segura a la entidad.- **Reforma, P. p.,4**

**Por caso Barreiro, casi el 50% de la cobertura de Anaya, negativa.-** Mayor cobertura le generó fue acusar a AMLO de postular a Nestora Salgado; también criticó la decisión del TEPJF por avalar la candidatura de Gómez Urrutia. Se reunió

con los empresarios del CCE y con los estudiantes de la Anáhuac. Jorge López, diputado del PAN, denunció a Meade ante la PGR por los casos de la estafa maestra y los sobornos de Odebrecht. Meade llamó a Ricardo Anaya un "vulgar ladrón" y condenó el asesinato de Fernando Purón. Todas las encuestas lo ubican lejos, muy lejos, del primer lugar, por lo que parece una misión imposible remontar tantos puntos en tan poco " tiempo. Se reunió con los empresarios del CMN y hasta abrazos se dieron.- **El Financiero, 52 y 53**

**Encuesta / Alfaro aumenta ventaja.-** Con una ventaja de 21 puntos, Enrique Alfaro, candidato de Movimiento Ciudadano, se despegó aún más de su contrincante más cercano, Carlos Lomeli, de la coalición Juntos Haremos Historia, en la contienda por la gubernatura de Jalisco. De acuerdo con la encuesta de Arcop/El Heraldo de México, realizada del 10 al 14 de junio, Alfaro Ramírez obtuvo 36% de la preferencia bruta en la intención del voto, contra 15 puntos de Lomelí Bolaños. En el ejercicio de mayo, Enrique Alfaro estaba 10 puntos arriba de Carlos Lomelí, al contar con 30% en la intención del voto, mientras que Lomelí tenía 20%; es decir, el morenista perdió cinco puntos y el emelecista creció seis puntos. En tercer sitio se encuentra el priista Miguel Castro Reynoso, con 15%, el mismo puntaje que en la encuesta anterior. En el actual ejercicio, el panista Miguel Ángel Martínez tuvo ocho puntos y el ecologista Salvador Cosío, uno. En tanto que Martha Rosa Araiza -del Panal- y el perredista Carlos Manuel Orozco no obtuvieron puntos.- **El Heraldo de México, pp-5**

**Se confirma: AMLO, 2 a 1 para Presidente de México (La ley de Herodes de José Luis Montañez).**- Ilusa, frívola y fuera de lugar resultó la declaración del presidente Enrique Peña Nieto, en el sentido de que en las encuestas -refiriéndose al Mundial de Fútbol Rusia 2018-, Alemania era el gran favorito para vencer a México, en el partido del pasado domingo, en el que como sabemos nuestro seleccionado hizo historia al doblar a los teutones por el mínimo marcador. O sea, que quiere decir, según nuestro Presidente, que si Andrés Manuel López Obrador va arriba en las encuestas a razón de dos a uno, en cuanto a preferencias electorales, de acuerdo atadas las encuestas y sondeos, no será nada extraño que el candidato del PRI, José Antonio Meade, resulte ganador en las presidenciales del próximo primer domingo de julio -como preparándonos, ¿no..?-, para que no nos tome de sorpresa el megafraude que se tiene planeado para arrebatarle de nueva cuenta la Primera Magistratura al tabasqueño. **Diario Imagen, 11**